

Entwarnung für den Sparkassenparkplatz

Der Blindgängerverdacht auf dem Sparkassenparkplatz an der Dr.-Conrads-Straße hat sich bei der Überprüfung nicht bestätigt. Von der Kampfmittelbeseitigung der Bezirksregierung Arnsberg kam heute die Entwarnung für den Verdachtspunkt.

Da ein Telekommunikationsanbieter auf dem Gebiet ein Bauvorhaben plant, hatte er eine Luftbildauswertung beantragt. Diese ergab einen Blindgängerverdachtspunkt auf der ersten Parzelle des Parkplatzes. Um die notwendigen Überprüfungsmaßnahmen durchzuführen, musste der Teilbereich des Sparkassenplatzes für zwei Wochen gesperrt werden. Aufgrund der Rückbaumaßnahmen bleibt der Teilbereich des Parkplatzes vorerst noch gesperrt.